Home > Inversionistas > Artículo

Dinero Empresas Macroeconomía Inversionistas Emprendimiento Management Opinión Histórico Impresa

E2.9

Polîtica

Galeria

Especi:

Más -

BVC y Ecopetrol mantienen el buen paso y este lunes, 27 de febrero, buscan recuperar el terreno perdido

Los anuncios del Banco de la República serán fundamentales para levantar el ánimo en este mercado.

27/2/202



Este ha sido uno de los arranques más positivos para la BVC en Febrero. - Foto: Getty Images(iStockphoto

La Bolsa de Valores de Colombia y Ecopetrol siguen luchando por mantenerse a flote en medio de la volatilidad y este lunes -27 de febrero- iniciaron con nuevos repuntes en su cotización, mientras que los inversionistas esperan las nuevas noticias que lleguen desde el Banco de la República en materia de tasas de interés y lucha contra la inflación y el nuevo numbo que tome la economía del país, que por ahora sigue enfrentando un panorama de desaceleración y caída en la producción de las diversas industrias.



Minigranjas de energía solar: ¿cómo funciona el negocio?

De acuerdo con los reportes de apertura para esta jornada, la penúltima de febrero, el indice MSCI Colcap inició en 1.194 unidades y luego empezó a caer con fuerza a caer con fuerza hasta ubicarse en mínimos de 1.118 unidades. Si bien este no fue un buen amanque, después de esto empezó a crecer y con corte a las 10 de la mañana alcanza máximos de 1.202 unidades, creciendo un 0,73 % respecto a las 1.193 que marcan la referencia.



De acuerdo con los reportes de apertura para esta jornada, la penúltima de Febrero, el índice MSCI Colcap inició en 1.194 unidades. - Foto: 8 V C

Con esto se mantiene la tendencia positiva con la que terminó la semana pasada, teniendo en cuenta que el viernes -24 de febrero- acabó sobre las 1.193,15 unidades con las que mostró un repunte del 0,11 % respecto a las 1.192 que marcaron la referencia. No obstante, las altas y bajas siguen siendo protagonistas durante <u>las operaciones de compra y venta de acciones, ya que la incertidumbre mantiene elevada la aversión al riesgo y la prevención de quienes buscan poner a rentar sus capitales.</u>

Su suscripción ha terminado.

Reactívela ahora

Si ya renovó, por favor, haga caso omiso de este mensaje.

Por ahora la atención de los mercados está centrada en la reunión que sostendrán los miembros de la Junta Directiva del Banco de la República el próximo martes 28 de febrero, puesto que al final se decidirá el futuro de las tasas de interés para el mes de marzo y el cambio de la política monetaria que tendrá el país para frenar cuanto antes el costo de vida, sin seguir desacelerando el ritmo económico y generar nuevos golpes en el mercado laboral, que se terminen reflejando en la informalidad.



Los mercados de renta fija hacen lo propio y suben en su totalidad. - Foto: B V (

Así mismo, revisando las otras tres grandes referencias de la bolsa colombiana, hay que decir que todos se ponen de acuerdo en este momento para crecer y como resultado de esto el Coleqty repunta um 1,15 % para llegar hasta las 809,77 unidades, el COLIR se dispara um 1,12 % a 758,64 unidades y el COLSC, que no tuvo unos resultados favorables la semana pasada, este lunes progresa um 0,36 % y llega hasta las 823,32 unidades. For su parte, los mercados de renta fija hacen lo propio y suben en su totalidad.



Dôlar hoy en Colombia sigue bajando, aunque no escapa de la volatilidad

Para Juan Eduardo Nates, asociado de divisas de Credicorp Capital, hay que tener presente que el mercado de divisas entró en sus últimos dos días de febrero y recordar que durante estos periodos suele caer el flujo de capitales. Muchos prefieren esperar a que arranque el nuevo mes y, mientras tanto, solo xecogen las utilizadas logadas en las semanas más xecientes.



"Amanecemos con los mercados terminando el mes. Básicamente, implica nuevas expectativas, un poco menos de cantidad de operaciones. Ya febrero se da por cenado y el resumen de todo nos muestra nueva incertidumbre.

Nuevamente, llegamos al punto donde estábamos en periodos como finales de octubre o mediados de diciembre, donde vimos que la inflación estaba empezando a asentarse, para luego tener un retroceso y ajustar las tasas de interés, regresando a los máximos del dólar frente a otras monedas", explicô Nates.

A otro que también le va bien en este comienzo de jornada es Ecopetrol, cuyas acciones sorprendieron con una alza del 2,18 % y por ahora alcanzan un precio por unidad de 2.677 pesos, pese a que la cotización internacional del petróleo no la pasa para nada bien en los diferentes mercados de todo el mundo y con corte a esta hora cae en sus diferentes referencias.



A otro que también le va bien en este comienzo de jornada es comenzo, cuyas acciones sorprendieron con una alta del 2,18 % y por ahora alcantan un precio por unidad de 2,677 pezos. - Foto: 8 V C

Un día que esperan con mucha expectativa los accionistas de Ecopetrol, entre ellos, los miles de ciudadanos que compraron pequeñas porciones accionarias en la petrolera estatal, es el de la asamblea general que, en esta ocasión, tendrá cierto nubarrón: la despedida de Felipe Bayón, presidente de la compañía, quien dejará el cargo un día después de la asamblea.



"Con Petro o sin é1, e1 petróleo y e1 carbón se van a reducir dramáticamente": Alberto Calderón, presidente mundial de AngloGold Ashanti

La fecha de la cita ya fue establecida y será el 30 de marzo a las 9 de la mañana, en la sede que tradicionalmente ha tenido el encuentro de accionistas: Corferias, en Bogotá. Felipe Bayón, según lo anunció hace varias semanas, estará al frente de la empresa hasta el 31 de marzo.



Esta ha sido una de las mejores sesiones de la BVC en Febrero. - Foto: B V C

Por último, dando un vistazo a otras firmas que cotizan en la Bolsa de Valores de Colombia, resalta que Grupo Argos (4,55%), preferencial Grupo Argos (3,69%), Celsia (2,77%) y Ecopetrol (2,18%), logran los repuntes más significativos y se ubican como las más valorizadas, mientras que Enka (-2,33%) y Bancolombia (-0,27%); son las únicas que están en rojo y por ahora son las de mayores desplomes.



NOTICIAS RELACIONADAS



Dólar hoyen Colombia sigue bajando, aunque no escapa de la volatilidad

BVC y Ecopetrol cerraron la semana en verde tras nuevos repuntes de última hora

Dólar hoy en Colombia terminó barato tras una jornada de fuertes caídas

Bolsa de Valores de Colombia y Ecopetrol amanecieron dispares en su última sesión de la semana



BVC y Ecopetrol cerraron en verde este jueves, pese a los desplomes de última

BVC sumó un día más con números en rojo este miércoles y prende alarmas en el



BVC y Ecopetrol signen sucumbiendo ante BVC y Ecopetrol cerraron con resultados dispares este martes tras un nuevo día de



Bolsa de Valores de Colombia y Ecopetrol se recuperaron del mal arranque y cerraron necesidad de buenas noticias en verde este 20 de febrero



mercado



rojo

BVC y Ecopetrol terminaron la semana en rojo y afectadas por la incertidumbre



caídas

BVC y Ecopetrol perdieron la buena racha y este viernes se desplomaron con fuerza

ÚLTIMAS NOTICIAS



Atención: en Bogotá vuelve el uso obligatorio de tapabocas en transporte público, ¿por qué?



Presidente Petro saca 'as bajo la manga' para salvar reforma a la salud: convoca cumbre extraordinaria política en Casa de Nariño



VIDA MODERNA Hace 6 minutos

Día Mundial del Trasplante | En Colombia el panorama es preocupante: 20 % de los pacientes muere esperando la donación de un órgano



Pilas: así regirá la nueva rotación de pico y placa en Cartagena entre el 27 de febrero y el 3 de marzo



Lo último: Distrito suspende pico y placa solidario en Bogotá por mala calidad del aire, estas son las fechas



POLÍTICA: Hace 8 minutos

Presidente Petro reconoció que carta de sus ministros criticando la reforma a la salud "es cierta" y produjo, según él, cambios





BVC Hace 10 minutos

Colombiana intentó sacar la visa, pero sela negaron por este detalle: "No sé si reír o este lunes, 27 de febrero, buscan recuperar llorar" el terreno perdido

